



進路ガイダンス！！

3月10日（金）に2年生を対象とした進路ガイダンスを実施しました。1・2限目の講演会では「求人票の見方やその内容」「社会状況と進路選択」等のテーマで講演をしていただきました。講演会では、高校生活でのマナーや基礎学力の重要性等について説明があり、日頃から気をつけておくべき点等を教えていただきました。続いて、3・4限目からは企業説明会となり、県内外20社から業務説明をしていただきました。今回は、車座形式で実施し、企業の方と近い距離で話をするようにしました。2年食品工学科の藤田琉希さんは「今回のガイダンスで進路選択の幅が広がったような気がします。専門学校で学べる内容は興味深いことばかりでした。」と感想を述べてくれました。



参加企業・学校

- ・(株)丸庄水産・洋丸水産(有)・横浜冷凍(株)・アイ・エイチ・ジェイ(株)
- ・九州管区警察局・(株)ディックソリューションエンジニアリング
- ・中日本ハイウェイエンジニアリング名古屋・海上保安学校
- ・JRCシステムサービス・西日本高速道路ファシリティーズ
- ・古野電気(株)・薩南製糖(株)・山崎製パン・松野下蒲鉾・自衛隊
- ・福山大学・日本さかな専門学校・サンキョーミート(株)
- ・西南水産(株)・(株)サカイ引越センター



かご専しごとフェア！！

3月16日（木）に城山ホテル鹿児島において、「かご専しごとフェア in 城山」（鹿児島県専修学校協会主催）が開催されました。しごとフェアでは、仕事を12の分野に分け、体験などを通して仕事の魅力を紹介していただきました。しごとフェアに参加した、2年海洋科栽培工学コースの平崎惺也さんは、「しごとフェアに参加して、初めて知った職業もありました。進路選択に関しても、まだまだ知らないことも多いと感じた。今後も、いろいろな進路関係の行事に参加して情報を集め、進路選択に役立てたいです。」と感想を述べてくれました。

今後も、多くの進路説明会や進路フォーラムが開催されます。1・2年生も積極的に参加し、職業意識の高揚や適性進路を考える良い機会としてはいかがでしょうか？



進路指導部より！！

令和4年度は、本科101名、専攻科18名の生徒が本校を巣立っていきました。2年生は、いよいよ私達が最上級生になるという自覚が芽生えたのか、進路指導室に過去の求人票や上級学校の資料を閲覧に訪れる生徒が増えてきたように感じます。3学期は「0(ゼロ)学期」と言われ、次年度の準備期間とも言われています。進級前に進路に対する意識を高め、準備を早めに行うほど、後から大きな差になって表れます。1年生もぜひ進路指導室を活用してください。上級生に遠慮する必要はありません。自分の進路探求を早く行えば、自分に必要なものが見えてくるはずですよ。令和5年度をまもなく迎えますが、春休み期間も改めて自分の将来について考える時間を持ってください。